

L'Olucome dénonce auprès de l'ONU le trafic de Burundaises vers les pays du Golfe

@rib News, 14/06/201 Excellence Monsieur le Secrétaire Général, L'Observatoire de Lutte contre la Corruption et les Malversations Economiques (OLUCOME), l'une des organisations de la société civile burundaise, est tellement préoccupé par le trafic des filles mineures et femmes burundaises dans les pays d'Oman, d'Arabie Saoudite, de Liban et de Koweït en violation de la Constitution du Burundi et des traités internationaux signés par le Burundi interdisant ce commerce qui est fait sur fond de corruption. Lire l'intégralité de la lettre